

ULTIMAS NOTICIAS Incremento de 85% en el Déficit Fiscal de Argentina

BUENOS AIRES, 28 de abril (Latín)—El déficit fiscal argentino ascendió a 106.3 millones de dólares (1,328 millones de pesos), en el primer trimestre de este año, lo que representó un incremento del 85 por ciento con respecto a igual período de 1975, informaron fuentes gubernamentales.

El secretario de Hacienda, Juan Alemann, al describir el estado de las finanzas públicas, al 31 de marzo, dijo que el déficit mencionado se cubrió con emisión monetaria que desencadenó la "tremenda inflación" que padece Argentina.

"Tenemos conciencia de que si no resolvemos este problema, aquí no hay política de nada: no hay política de precios, no hay política cambiaria y no hay política económica porque la inflación esterilizará nuestros esfuerzos", señaló el funcionario gubernamental.

Alemann refirió que la intención de la conducción económica oficial es proceder a una reducción del personal del sector público, pero rehusó suministrar cifras, porque se trata de "decisiones políticas".

También insistió en la necesidad de aumentar los ingresos fiscales y, en tal sentido, aseguró que debe realizarse una

recomposición del ingreso, para que los tributos financien la mayor parte de los gastos públicos.

El secretario de Hacienda acotó que la recaudación proveniente de los impuestos indirectos descendió en un 60 por ciento, en el primer trimestre de este año, mientras que las transferencias al sector público y a las provincias alcanzaron aumentos que fluctuaron entre el 100 y el 580 por ciento.

ACONSEJAN DESPEDIR A MUCHA GENTE

Fuentes periodísticas, entre tanto, señalaron hoy que las autoridades económicas estiman que un setenta por ciento del personal empleado en la administración pública, en los tres últimos años, debería ser despedido.

Según estadísticas oficiales, desde 1973 —en que el peronismo retornó al poder—, se incorporaron al estado alrededor de 350,000 nuevos agentes.